

Fundación para el desarrollo integral de las poblaciones con propósito generacional



CONTENIDO

_

¿QUIÉNES SOMOS?	PÁG. 05
MISIÓN - VISIÓN	PÁG. 07
¿EN QUÉ CREEMOS?	PÁG. 09
21 AÑOS DE SERVICIO COMUNITARIO	PÁG. 10
BENEFICIOS TRIBUTARIOS ARTÍCULO 125 (E.T)	PÁG. 11
PROYECTOS	PÁG.12
LOGROS	PÁG.18
ACTUALMENTE	PÁG.19

INTEGRANTES

Representante Legal y Fundadora:

Astrid Alejandra Gómez Guzmán

Director, coordinador de proyectos y fundador:

Andrés Sánchez Garzón

Contadora pública:

Deisy Rubi Ledezma

Voluntarios Equipo de Campo:

Maestras de niños

Fracy Prado

Miriam Galvis

Liliana Erazo

Fabiola Jiménez

Líderes Juveniles

Jean Pierre Felipe Chavarro

Alejandra Palacios

Médico General

Ricardo Seales

¿QUIÉNES SOMOS?

Somos un equipo de voluntarios interdisciplinarios que inician sus labores en beneficio de las comunidades del departamento del Cauca a partir del año 1999 haciendo parte activa en procesos adelantados por organizaciones gubernamentales y no gubernamentales con el fin de aportar en el mejoramiento de las condiciones de vida de la población caucana que para el año 2016 se decide consolidar como una fundación, gestionando proyectos en beneficio de la familia, la población infantil y prejuvenil, aportando en la formación de liderazgo con sentido de propósito, pertenencia y disponibilidad de servir, apoyando en el restablecimiento de las relaciones familiares, estableciendo espacios lúdicos para la convivencia, el aprendizaje y la recreación, incentivando la inteligencia espiritual y el rescate de valores, estableciendo alianzas estratégicas con entidades educativas, empresas y organizaciones de carácter nacional e internacional afines al cumplimento de nuestra visión y misión.



pág. 06



pág. 07





pág. 08

EDUCACIÓN

Creemos en el mejoramiento de la calidad de vida de las poblaciones por medio de la educación que conduzcan a la productividad en el área empresarial y en el marco de la seguridad alimentaria. El establecimiento de alianzas con instituciones educativas y tecnológicas interdisciplinarias.

SERVICIO

Creemos en la formación de formadores con sentido de pertenencia y don de servicio que permitan el desarrollo continuo de los procesos dentro de sus poblaciones apoyándolos en capacitación y beneficiándose con la elaboración y ejecución de proyectos a favor del mejoramiento de sus condiciones de vida.

DESARROLLO DE LA INTELIGENCIA ESPIRITUAL

Creemos en el desarrollo de la inteligencia espiritual en la formación de personas con propósito con proyectos de vida claros con un alto valor por la familia. Encuentros personales y familiares como herramienta en la sanidad interior y reconciliación.

PEDAGOGÍA DE CAMBIO

Creemos en la realización continua de pedagogía para lograr aportar al cambio en el comportamiento de la sociedad colombiana por medio de jornadas de integración, campamentos, recreación familiar y lúdicas (música, danza y teatro).

PREVENCIÓN

Charlas y talleres enfocados en fortalecer la salud integral de las poblaciones (mente,cuerpo,espíritu)

ALIANZAS ESTRATÉGICAS

Establecimiento de convenios y alianzas con entidades gubernamentales y no gubernamentales, de caracter nacional e internacional para el alcance de la misión y visión.

Fundación Para La Comunicación Popular FUNCOP, Corporación PODION, Instituto Ser Internacional, Empresas Impocauca Ltda, Caterpillar Diesel del Cauca.

21 AÑOS SIRVIENDO A LA GENTE

_

VOLUNTARIOS

CON CORAZÓN DE SERVICIO



FAMILIAS

FELICES



PROYECTOS

EN BENEFICIO DE LAS COMUNIDADES



COMUNIDADES

RURALES Y URBANAS



DONACIONES Y CONTRIBUCIONES

ARTÍCULO 125 DEL E.T.
DEDUCCIÓN POR DONACIONES.

NOTA: los contribuyentes del impuesto de renta que estén obligados a presentar declaración de renta y complementarios dentro del país, tienen derecho a deducir de la renta el valor de las donaciones efectuadas, durante el año o período gravable, a:

LAS ENTIDADES SEÑALADAS EN EL ARTÍCULO 22.

Las asociaciones, corporaciones y fundaciones, sin ánimo de lucro, cuyo objeto social y actividad correspondan al desarrollo de la salud, la educación, la cultura, la religión, el deporte, la investigación científica y tecnológica, la ecología y protección ambiental, la defensa, protección y promoción de los derechos humanos y el acceso a la justicia o de programas de desarrollo social, siempre y cuando las mismas sean de interés general.

CUANDO DONAS EN FUNCIONGEN APOYAS LA FORMACIÓN DE LAS GENERACIONES Y RECIBES GRANDES BENEFICIOS, PORQUE AL DAR TAMBIÉN RECIBES.

PROYECTOS

Parte del trabajo realizado que muestra nuestra historia





2018

Apoyo en la celebración del día del niño en el municipio de CajibÍo, por medio de teatro con mensaje de reflexión, espacio de recreación y presentación del grupo infantil corazón de niño.

2017 - 2018

Aporte en el fortalecimiento de la unidad familiar como parte fundamental de la construcción de paz. Desarrollados con 100 niños y 70 adultos en tres veredas del municipio de CajibÍo.

Campamento infantil, se destaca el primer campamento infantil hacia una cultura de paz, con la participación en promedio de 125 beneficiarios directos, 15 maestros voluntarios.

Ejecución del proyecto ecol-2017-5013. Con apoyo de kirchen helf kirchen, Se logró atender una población infantil en promedio de 165 niños en la comuna 2 y 42 adolescentes del municipio de Popayán. Se establecieron espacios de reunión

2017

2017

Se cuenta con la participación de conferencistas que apoyan los procesos adelantados en el marco de capacitación en conocimiento de derechos de los niños, prevención de abuso infantil, sanidad interior.

para el compartir, la reflexión y el enfoque en valores como la solidaridad el respeto, se realizaron talleres en torno a la prevención del abuso infantil, el compartir de experiencias y testimonios de vida, jornadas de recreación y obras de teatro, se realizan talleres con enfoque de proyección de plan de vida y encuentro de sanidad interior. Se cuenta con la participación de los padres de familia de la población beneficiaria.

Aporte en la formación de liderazgo, talleres motivacionales a grupos juveniles y escuelas para padres en la comuna 2 y vereda Pomorroso municipio de Morales Cauca, Piendamó y Santander de Quilichao (Mondomo).

2014 - 2015



2016

Conformación de la fundación, funciongen del Cauca. Y gestión del proyecto crear una cultura de paz por el trabajo comunitario. Con apoyo de la corporación PODION.

2011 - 2013

Aporte en capacitaciones de prevención de abuso sexual en grupos infantiles de la comuna II del municipio de Popayán y tres centros educativos de la ciudad.

Apoyo en la formación de maestros y líderes voluntarios de grupos infantiles con énfasis en inteligencia espiritual de los municipios de Piendamó y Santander de Quilichao.

2008 - 2010

Atención de grupos infantiles y juveniles de la comuna V y VII de la ciudad de Popayán, en talleres de formación, mensajes de reconciliación y esperanza y gestores ambientales. participación como líderes juveniles, apoyados por FUNCOP.

2005



2006 - 2007

Gestores de proyecto aporte a la seguridad alimentaria y conocimiento en derechos de la mujer, para jefas de hogar en situación de desplazamiento y altavulneravilidad en la zona rural del municipio de Popayán. se benefician 40 familias las cuales se vinculan a programas de la política pública Cauca sin hambre. apoyados por FUNCOP.

Proyecto en hecho y en verdad, atención a 100 niños de la comuna V del municipio de Popayán, en situación de desplazamiento y alta vulnerabilidad, se desarrollan talleres formativos, espacios recreativos y entrega de detalles en navidad.

2002



2003 - 2004

Apoyo voluntario en la atención de 50 familias en situación de desplazamiento y alta vulnerabilidad proyecto mediante agricultura urbana y atención humanitaria proyecto laco 31.

DIAKONIE KATASTROPHENHILFE.

Trabajo voluntario con niños y jóvenes de las comunas, VII, V y IV del municipio de popayán, en talleres de formación, espacios de compartir mediante la cuentería y el teatro.

1999



2001

Conformación del grupo infantil herederos del reino atención de 40 niños localizados en un asentamiento de la comuna 7 del municipio de Popayán, mediante talleres de proyección de sueños, mensajes de reconciliación, espacios de recreación y aporte en de detalles en navidad.

Cajibianos disfrutaron de una jornada recreativa

ESTRATEGIAS DE INTEGRA

En el municipio de Cajibió se realizó la celebración del Día del Niño, en donde las familias por medio de risas y actividades compartieron un momento agradable con los personaies de la televisión.

Camila Medina

n las instalaciones del polideportivo central de la cabecera municipal de Cajibio, se llevó a cabo diversas actividades con el fin de celebrar el día de los niños

La población infantil de esta localidad disfrutó de un

isfrutaron de est tipo de actividade los niños y la integración



Brivith Vivas, Felipe Chavarro y Luz Mirian Galvis

personajes de la televisión ción de los niños y niñas de como Kiko, La chilindrina, la cabecera municipal, con el oso y masha, payasos, entre otros como quienes alegraron a más de 300 ni- dad se integrara por medio ños que participaron de este de actividades lúdicas, donevento conmemorativo

Integración

Briyith Vivas, gestora Social del municipio indicó a Diario EXTRA, qué se vincularon a esta celebración nacional que se realiza en el último mes de abril, dinámica en la cabecera mu-

momento agradable con los para contar con la participaquienes realizaron campañas para que esta comunide infantes como adultos y docentes cumplen un papel muy importante dentro del desarrollo integral de esta población

Además de realizarse esta

nicipal, también se desarrollaron siete eventos más, en las diferentes veredas v corregimientos de Cajibio, con la intención de descentralizar estas actividades sensibilizando de esta manera a los adultos que acompañaron a los pequeños a esta celebración 'fue un evento espectacular donde los niños aprovecharon estos espacios de integración. como padres de familia nos divertimos bastante e invito a

los demás padres qué aprove-

chen estos eventos junto a sus

hijos", expresó Yanir Sañudo,

Padre de familia

Asimismo la gestora Social invitó a los padres de familia para que saquen el niño interno que llevan dentro v se involucren en las actividades lúdicas. "con los juguetes más sencillos es que los niños aprenden, se divierten y tienen un desarrollo más avanzado'

Se entregó aula de sistemas en Cajibío

Según lo indicado por el mandatario Luis Helmer Vivas, los planteles educativos de Cajibio, necesitan de más espacios para el aprendizaje de sus estudiantes.

En el municipio se realizó la entrega de un aula de sistemas en la institución educativa Carmen de Quintana y se socializó las obras de terminación de la construcción del restaurante escolar Además de la entrega de instrumentos musicales para las chirimías, el alcalde de esta localidad expresó que ojalá pronto se pueda tener una reunión con el gobernador del Cauca, para buscar de forma articulada la creación de más espacios para los niños y ióvenes de los diferentes planteles estudiantiles. "Oueremos ver si podemos subsanar parte de la necesidad que tiene el Colegio Quintana, va realizamos la entrega de un aula pero mínimo se necesintan cinco salones más"



Hernán Darío Zamora, Ferney Meneses v Luis Helmer Vivas Manzano.

Totoró celebró el día del niño En 4 instituciones educativas del muni- la cabecera municipal; durante la actividad,



educativas, actividades de recreación y lúdicas-deportivas.

Las instituciones priorizadas fueron el Colegio Agro Forestal de San Juan, Institución de Florencia y la escuela La Inmaculada de mesas de participación de niños y niñas.

cipio de Totoró, celebraron el día de los se desarrolló la obra de teatro "caperucita niños, donde desarrollaron con estrategias roja" donde se reflejó la prevención de embarazos a temprana edad, recreación con baile deportivo, payasos y mensajes a favor de la población infantil. La gestora Social Sandra Milena Sánchez indicó que con este tipo de dinámicas buscan rescatar los juegos tradicionales como: el trompo, el yoyo, carreras educativa de Polindara, Institución educativa de encostalados, además buscan fortalecer las

El municipio de Suárez Cauca lideró espacios de atención e inclusión de la población víctima del conflicto. En esta localidado se llevó a cabo la jornada móvil de atención y orientación a víctimas del Conflicto Armado, organizada por la Dirección de Justicia Transicional del Ministerio de Justicia y Derecho, la cual tuvó una gran respuesta por parte de esta población.

LOGROS

Artículo tomado de periódico el extra, 30 de abril del 2018 en el marco de estrategias de integración, jornada recreativa y celebración del día del niño cajibiano, con la participación de padres de familia y estudiantes del municipio de Cajibío.

Ejecutamos programas, proyectos y procesos integrales que tengan influencia y produzcan impacto en las comunidades, poblaciones (niños, jóvenes, adultos, familias).

pág. 19





ALIANZAS ESTRATÉGICAS













¡fundación para el desarrollo integral de las poblaciones con propósito generacional!



E-mail: info@funciongen.org

Cel: 313 685 9785
Fb: Funciongen

Nit: 900980215-5